

# Ni la lluvia ni el frío pueden con la pasión por San Antón

18/01/2025



San Antón fue portado a hombros por los Cristianos | Nando Verdú.

Cientos de eldenses cumplieron anoche con **San Antón** en su día grande. Lo único que se sentía era el fervor festero y el sonido protagonista fue el de las notas del "A San Antón". Ayer se repartieron **5.500 panes** entre la población que pese a la fría noche y la llovizna volvió a responder a la llamada del patrón de los Moros y Cristianos.

San Antón volvió a dar las "**vueltecicas**" a la hoguera portado a hombros por los **Cristianos** y lucías flores plateadas. Y lo hizo tras la misa presidida por el nuevo párroco de Santa Ana, **Emmanuel Sánchez**, quien en su

discurso resaltó de Elda y sus fiestas la importancia que se le da a la "**devoción, la historia y a la tradición**". Por primera vez en años la eucaristía tuvo que acortarse debido a que la llovizna se convirtió en lluvia.

Y aunque Junta Central y Mayordomía de San Antón tenían claro que la imagen saldría para cumplir con una tradición que se remonta a cerca de un siglo atrás en el tiempo, el cielo pareció consciente de la importancia del momento y dejó de llover. El santo anacoreta pudo así salir para que se realizase la bendición de panes y animales así como dar las tres vueltas a la "**hoguerica**"

portado a hombros por mujeres festeras. A continuación, la agrupación de danzas La Faltriquera bailó las danzas típicas mientras el Colla de la Mayordomía tocaba.



Emmanuel Sánchez bendijo el pan y a los animales | Nando Verdú.

Curiosamente solo dejó de llover durante el periodo en el que el patrón de la fiesta estuvo fuera, pues cuando se dirigía hacia la ermita comenzó a chispear de nuevo.

La actividad arrancó minutos antes de las 20 horas desde

la iglesia de Santa Ana en un pasacalles en la que un burro arrastraba el carro con la leña para encender el fuego acompañados por la **AMCE Santa Cecilia**.

Así, el santo volvió a su ermita, que este año cumple 75 años, desde su hogar partirá mañana por las 19 hacia Santa Ana para presidir el domingo la Proclamación en torno a las 11 horas. Pero antes, mañana a las 12 horas se realizará las tradicionales cucañas y el porrate en la ermita de La Constitución.



La llovizna estuvo presente durante la noche | Nando Verdú.



